
11 月 26 日(金) にＡＰＲ（厚真ＰＲ）を行いまし 

た。生徒はふるさと厚真に誇りをもって、「厚真の未 

来」をテーマに英語でコミュニケーションを図る活 

動に取り組みました。これまでの発表型からコミュ 

ニケーション型に変わったため難易度は高くなりま 

したが、難しいやりとりに果敢にチャレンジするな 

ど、積極的な姿が随所に見られました。 

定池 祐季 先生  生徒の皆さんの話し合う力や考

えをまとめて発表する力が素晴ら

しいと思いました、保護者の方々に

は是非、本日の学習内容を聞いて、

その内容を共有していただければ

と思います。 

         

         

宮下 桂 参事  ハザードマップには有用な情報

が詰まっているので、日常的に見

て活用できるような使い方の工夫

をしてほしいと思います。地域防

災組織への中学生の参加機会があ

るので、是非、協力や貢献を！ 

【講師の方からのメッセージ】 

 

    

 

11 月 18 日（木）に東北大学の定池先生と教育委員会の 

宮下参事を講師に招いて防災学習を実施しました。授業は  

主体的に防災安全に備える力を高めることをねらいとし、 

生徒はグループ毎に意見を述べ合いながら防災 10 箇条に 

ついての具体策を考えました。そして、万が一に備えて避 

難方法や家族との連絡方法をどのように決めておけばよい 

か、地域の人たちとの協力やボランティアの参加をどのよ 

うに行えばよいか等について、活発に話し合いを行ってグ 

ループの考えをまとめて発表しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

厚真町立厚真中学校 地域連携だより 

 

 

 

 

No.８ 令和３年１２月２日（木）発行 

【厚真中学校教育目標】 

豊かな心をもち、自ら学び、明るく、 
たくましく生きる人間をめざす 

 
・豊かな心をもち支え合う生徒 （心） 
・自ら学び正しく判断する生徒 （学） 
・希望に燃え明るく努力する生徒（望） 
・鍛え合いたくましく生きる生徒（鍛） 

11 月 19 日(金)に 3 学年社会科の授業でウポポイ見学を行いま

した。展示室を見学したあと、体験学習館にてアイヌ料理食体験

をしました。生徒は、アイヌ民族や文化についての学習の集大成

として体験的に学び、多様で豊かな社会を築くことの重要性に気

付くことができました。 



体験をとおして働くことの意義を実感し、将来の進路を考

えることをねらいとして職業体験を実施しました。生徒は、

働くことの厳しさややりがいを実感し、礼儀やマナーを身に

付けるなど、一回り大きくなったように見えます。多くの事

業所の皆様にご協力いただき、充実した体験ができましたこ

とに改めてお礼申し上げます。１２月９日に職業体験発表会

を実施し、成果と課題や感想を発表します。公開は１年生の

保護者のみとなりますが、ご来校をお待ちしております。 

   

  

 今回は、今年９月から地域おこし協力隊で教育魅力化支援員として活躍している川嶋圭さんの登場です。 

    中学校はどんな感じでしたか？ 

  〇岐阜市の隣の各務原（ｶｶﾐｶﾞﾊﾗ）市内の中学校に通っていました。   

一学年 100 人位で 3 クラスでしたが、みんなのびのびしている    

感じの学校でしたね。 

    中学校での生活は？  

  〇当時、バスケ部に所属していたので、朝から自主練習をしたりし

て部活動中心の生活でした。そのときの指導者は怖い感じの人で

練習が厳しく、「心が鍛えられたなー」と思います。勉強の方は

英語と理科が好きでした。 

    印象に残っていることはありますか？ 

  〇技術の先生が面白くてハンダ付けの指導が独特でした。その先生

が当時バスケットボールをやっていた私に陸上をやってみない

かと誘ってくれて、バスケ部を引退後駅伝大会に出場しました。

それがきっかけで、高校から陸上競技を始めました。 

    中学生へのメッセージをお願いします。 

  〇中学生時代は岐阜から出ることは想像していませんでした。その

頃に思っていた将来像と今の生活は全く違っています。ただ、当

時好きだったイギリスのロックバンド「QUEEN」の影響で英語

の勉強に力を入れたことで外国語に興味を持ち中国で研究生活を送るようになったり、陸上競技に挑戦し

たことが今も続いていたりします。中学校時代にいろんな挑戦や経験をしておくことが大切だと思います。 

 今後このコーナーは、教育魅力化支援員の川嶋圭氏と加藤千昇氏に担当していただきます。 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

1 水 3 年三者懇談,1・2 年生二者懇談(～6 日) 

3 金 3 年生学力テスト（模試） 

7 火 校内推薦委員会 

9 木 授業公開日,職業体験報告会,3 年生合格祈願レク 

14 火 3 年生租税教室（6ｈ） 

23 木 2 学期終業式  

24 金 冬季休業日（～1／13） 

28 火 学校閉庁日(～1／4) 

 

平成 9 年３月卒業 

平成 22 年３月岐阜県各務原市立那加中学校卒業 

中学校卒業後、岐阜県立岐阜高校、東京

外国語大学へ進学し、高校から陸上競技に

打ち込む。大学では中国の少数民族の言語

を研究し 1 年 9 ヶ月を中国で過ごす。 

 大学卒業後、建 

築系の民間企業に 

勤務し、1 年半で 

300 万円を貯めて 

退職。その後憧れ 

ていた「離島 0 円 

生活」などを経て、 

今年 9 月から現職。 
 

〈バスケットボール部での一コマ↑〉 


